
ＰＴＡ会員の皆様

　　<河野会長あいさつ>

　　<中嶌校長先生あいさつ>

　《学校からのお知らせ》

　　　◆小中連携あいさつ運動について

　　　　11/15金曜日　7：45～8：00（宮和田小体育館裏側）

　例年藤代駅で5・6年生の代表が行っていましたが、今年度は各小学校で実施することになりました。

　小中連携で、藤代南中学校の生徒（本校卒業生）が来て、一緒に行います。保護者の皆様や地域の方もご協力

よろしくお願いいたします。

　子どもたちの登校と一緒に保護者の方も来ていただいて、参加をしていただけたらと思います。

　参加が難しい場合は、登校班の集合場所や、自宅付近での声掛けで十分ですのでよろしくお願いいたします。

　《本部からのお知らせ》

　　　◆お米の販売について

　収益は、115,500円（231袋）でした。収益は全額学校側へ寄付しました。

　ご協力ありがとうございました。

　《各委員会からのお知らせ》

　　　◆学年リサイクル委員会より

　家庭教育学級で行っていた給食試食会を、今年度より学年リサイクル委員で引継ぎ、開催することとなりました。

　（11/27水曜日　実施予定）

　皆様からのご意見を参考に今後に生かしていきたいと思います。

　　　◆厚生ボランティア委員会より

　5月、10月の除草作業に、いずれも100名を超える多くの方にご参加いただき、大変ありがとうございました。

    　　   出席者：校長　教頭　教務主任　本部役員　各委員長　

令和6年11月吉日

　　　　　　   宮和田小学校ＰＴＡ会長　　河野　博美　

　　  　　　　　        同　　　　　校長　　中嶌　政明　

   第２回　運営委員会だより
         　　令和6年10月19日（土）10：00～図書室にて

行事の多い2学期が始まりました。

PTA会員の皆様におかれましては行事準備、また常日頃の子どもたちの学校生活への関わり、ありがとうございます。

ここから年度末にむけて、次のメンバー、新委員長への引継ぎが発生する委員会も多いと思われます。活動を分かり

やすくまた参加しやすいものにするためにも、今一度各委員会での見直しをお願いいたします。子どもたちの学校生

活が安全で笑顔の多い楽しいものであるよう、本部メンバーも力を合わせていきたいと思います。活動のお手伝いな

どありましたら本部担当にお声掛けください。

来年は取手市の小学校の運動会は全て秋開催となる予定で準備しています。本校も来年の10月に実施されることにな

ります。 それに伴って学校行事の時期が変更になると思います。 6年生の修学旅行は6月に実施で、仮予約を済ませて

あります。 その他はこれからなので、市内の関係予定を調整しながら学校行事も変わっていきますが、新年度なるべく

早いうちに分かる範囲でお知らせしたいと思います。 またご協力よろしくお願いいたします。

次回の運営委員会は

１/２5（土）１０：００～

図書室にて開催いたします。

皆様のご意見をお待ちしております。


